
 

 

Procès-verbal du conseil d'école. 

Du 02 Mars 2020 

École primaire d'Arronville 

 

Présents : 

 

L’équipe enseignante : 

Mme Hermabessière : directrice et enseignante de CE2/CM1/CM2 

Mme Fleury (enseignante de PS/MS/GS)  

Mme Sert (enseignante CP/CE1) 

Les parents élus titulaires : 

Mme Marissaël 

M Delaplace 

Mme Bogucki 

Les représentants de la mairie : 

M Desmottes 

Mme Leclercq 

Absents excusés : 

L'inspecteur de l'éducation nationale :   

M Coail 

Mme Conneaux (ZIL) 

 

Ouverture du conseil d'école 18h30 

 
1. Bilan du marché de Noël : 

Bonne participation, bénéfice de 571 euros. Investissement pour l'achat de tablettes numériques pour les 
classes. 

2. Les évaluations des élèves : 

Cette année, les classes de GS, CP, CE1, CE2, 6ème ont eu des évaluations nationales ou 
départementales. 

Les 6ème : Les évaluations se sont déroulées en septembre, avec une tablette. Les professeurs de 
mathématiques du collège de Marines ont indiqué qu’ils avaient trouvé les exercices particulièrement 
difficiles cette année. 

 



 

 

 

Les CE2 : 

En français :De manière générale, les compétences liée à la lecture sont majoritairement réussies. La 
moitié des CE2 montre des difficultés en étude de la langue et principalement quand il faut accorder le 
sujet / verbe ou les groupes nominaux.  

En mathématiques : Les compétences liées à la géométrie, a l’utilisation de la calculatrice sont acquises. 
Les techniques opératoires de la multiplication et de la soustraction reste à retravailler. 

 

Les CE1 : 

 

Les CP : 

 

Pour une entrée sécurisée en CP : 

Evaluations passées plus tôt que l'année précédente (en décembre), ce qui pénalise les élèves surtout 
pour la motricité fine.  

Globalement de bons résultats. 

Tests TSL passés 

Evaluation du comportement des élèves (attitude, attention)  

Toutes les familles ont été reçues par l'enseignante pour la transmission des résultats. 

 

 Travaux et entretien 



 

Il manque un pass  pour une enseignante (en commande). 

L’assurance va effectuer les travaux concernant les soucis de chauffage aux vacances de printemps. 

Beaucoup de travaux ont été effectués. 

Des problèmes de connexion internet persistent dans les classes et le PC de la classe de maternelle n'est 
pas connecté à la photocopieuse. 

Le téléphone de la classe de Mme Hermabessière ne fonctionne pas. 

Des odeurs de remontées d'égout dans la salle des maitres. 

Films occultants pour les vitres en maternelle coté rue, haie végétale pour coté bute et stade, le dernier est 
à déterminer. 

Redescendre les ballons des toits. 

Structure couleur bois naturel acceptée 

 

 

  Les effectifs 

Pour la rentrée prochaine : 

La commune devait communiquer la période d'inscription pour les nouveaux élèves nés en 2017 : 

- pré-inscription en mairie du 24 février au 31 mars. 

- inscription définitive à l'école : les lundis du mois de mars 2020, de 16h30 à 17h30, sur RDV. 

 

 

Fermeture du conseil d'école :  à  19h55 

 
 
La directrice :         La secrétaire de séance 
Mme Hermabessière        Mme Marissaël 
 

 


